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Mesdames, Messieurs, chers membres et amis de CC, 

 

Le rapport du Président ouvre traditionnellement les feux de nos assemblées 
générales CC. Pour cette année, à 1 jour près, il vous aurait fallu être encore plus 
attentif et concentré qu’à l’accoutumée car ce rapport vous aurait sûrement réservé 
quelques poissons d’avril. 

Comme d’habitude, l’ordre du jour est conséquent, Pierre Monnat notre convocateur 
et majordome de la soirée nous guette, ne traînons pas et mettons donc le grand 
plateau pour aborder cette rétrospective de 2024 avec quelques photos d’illustration 
inédites.  

Le début de chaque année de la vie du club est toujours assez intense.  

En janvier, les cours de spinning constituent la 1ère activité de l’année suivie par la 
soirée des récompenses des coureurs, les Cimes Cycle Awards qui ont vu notre club 
remettre aux 20 coureurs sous contrat en 2023, aux moniteurs et accompagnants de 
l’école de VTT plus de CHF 16'000.-. Dans des domaines moins sportifs mais tout 
aussi importants, le bouclement des comptes, l’élaboration d’un programme 
d’activités et le budget de l’année à venir ont occupé votre comité 

En février, plusieurs activités se préparent en amont. Les rencontres entre moniteurs 
et accompagnants pour planifier l’année à venir de l’école mais aussi l’assemblée 
générale forte d’une soixantaine de personnes qui s’était déroulée le 27.03.2024 
avec comme point d’orgue la présentation par nos jeunes coureurs des équipements 
2024-2027. 

Toujours au printemps, Megapub qui est bien plus qu’un sponsor a accepté 
d’accueillir notre boutique d’articles Cimes Cycle. Notre vice-présidente Anabelle 
s’occupe de cette boutique avec un enthousiasme à la hauteur du design des 
armoires tunées par Bastien que les plus grands designers d’ameublement nous 
envient. 

En avril, CC pour la 1ère fois de son histoire inscrit au palmarès de la patrouille des 
Glaciers une équipe composée notamment de Sebastien et Gilles qui relie Arolla à 
Verbier en à peine plus de 6 heures ! 

Au mois d’avril, un nouveau gîte à Malaucène a accueilli pour une semaine le camp 
de CC. Une semaine d’aventures et de découvertes ou redécouvertes d’une région 
dont on ne se lasse pas et qui laissent des souvenirs impérissables. 

L’école de VTT devait reprendre également en avril mais la neige est venue jouer les 
trouble-fêtes et perturber le planning mis en place. C’est la reprise également pour 
les E-VTT qui sont évidemment plus autonomes que leur batterie pour organiser des 
sorties entre eux. 

En mai, à l’Ascension, la journée de Métabief mise sur pied par Murielle a réuni une 
vingtaine de personnes qui se sont réparties par moitié sur les pistes de descente ou 
sur un parcours XCO. Il faisait plutôt frais voire même froid en début de journée mais 
l’apéro clôturant la journée a pu se faire au soleil. 
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Au mois de juin, Yann nous a proposé la randonnée Les Boss du Doubs de 111 kms 
qui n’a trouvé grâce qu’auprès de 8 cyclistes qui ont bravé un fort vent et des 
températures à nouveau fraîches pour la saison. 

Début juillet, c’est les vacances d’été pour l’école de VTT qui prend congé pour 
quelques semaines et qui s’est retrouvé au Gros Crêt pour une torrée et une météo 
encore et toujours peu propice aux activités extérieures. Décidément, la météo ne 
nous a pas facilité la tâche durant le 1ère moitié de l’année. 

En août, la vie de club reprend ses droits, avec la reprise de l’école de VTT mais 
aussi la sortie des 3 cols Grimsel-Furka-Nufenen, 120 kilomètres, 3500 m de 
dénivelé et une organisation VIP par Yann avec un directeur sportif d’un jour, 
Bastien, qui nous a suivi patiemment avec son bus, ravitaillement, habillements, 
durant toute la journée. Une météo carte postale nous a cette fois-ci récompensé de 
nos efforts, un vrai bonheur. 

Pour le mois de septembre, plusieurs choses à relever. Tout d’abord, l’inauguration 
officielle de la piste du Chapeau-Râblé par C2Crew. CC peut se réjouir de la 
persévérance des Maxime, Quentin, Kilian, Timeo & Co d’avoir abouti à cette 
réalisation. Fidèle à son engagement moral à leur égard, le comité CC a pris la 
décision de les soutenir financièrement pour les 3 années à venir. 

Notre course de côte de Biaufond a cette fois pu se dérouler sous le soleil et elle a 
été la manche la plus disputée de toutes les épreuves du TMN avec 71 participants 
et les victoires de nos 2 coureurs Pauline et Alexandre. Beaucoup de jeunes de CC 
ont répondu à l’appel du comité pour y participer et démontrer que l’organisation 
d’une course a encore du sens. Un apéro copieux, de jolies récompenses pour les 
meilleurs et beaucoup de monde présent à la remise des prix, que vouloir de mieux ? 

Toujours sur septembre, la 3ème sortie route by Yann, Le Dessoubre cette fois-ci 
nous a accueilli avec 13 coureurs qui ont pédalé ensemble dans une belle ambiance 
et des routes toujours agréables à affronter. 

Moins sportif mais avec beaucoup plus de participants, la torée du club chez la 
famille Jeanmaire avec une soixantaine de personnes heureuses de se retrouver 
autrement qu’à côté d’une bicyclette. Un verre de rouge et des tranches de 
saucissons cuites dans le brasier préparé par Pilou, c’est aussi tellement sympa. 
Merci à la famille Jeanmaire de nous recevoir chaque année chez eux, c’est 
l’assurance vie de cette manifestation de toujours pouvoir avoir lieu. 

En octobre s’est organisé pour la 1ère fois le cyclocross des Abeilles, comptant 
comme 2ème manche de l’Omnium romand. Lionel avait approché le comité quelques 
semaines avant pour avoir un appui de la part du club. Au vu de ce qui était déjà en 
cours de préparation pour le comité, vu le délai restant et le manque d’expérience de 
notre part dans cette discipline, nous avions décidé de n’apporter qu’un soutien 
administratif (assurance RC) et financier (demande de soutien LoRo) à cet 
événement qui a connu un très beau succès. 
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CC peut se réjouir du fait, qu’à l’instar de C2Crew et du cyclocross des Abeilles, 
plusieurs membres de CC et notamment des jeunes s’investissent dans de nouvelles 
réalisations dédiées aux amateurs de notre sport aux si nombreuses facettes. 
Félicitations à eux. 

L’UCN a innové également cette année avec la proposition de cours hivernaux à la 
Fontenelle à Cernier d’octobre à mars pour les jeunes cyclistes motivés de nos 
écoles de vélo. Si les entraînements collectifs en VTT voulus durant la saison n’ont 
pas rencontré un grand succès, au moins, cette organisation porte ses fruits avec 
une poignée de jeunes de CC qui y participe. 

L’année 2024 s’est pratiquement conclue en novembre avec le stand du marché par 
un samedi radieux qui réunit aux fourneaux les mamans ou les papas et sur le stand 
les jeunes. Cette année, Timeo a prouvé qu’il ne s’était pas trompé d’apprentissage 
puisque c’est lui qui a deviné le poids de 2 vélos en exposition. La recette du jour, 
toujours conséquente, sert évidemment toujours à financer une partie des activités 
de l’école de VTT. Merci à Murielle pour cette organisation et logistique permettant 
de disposer d’un stand attractif. 

Puis décembre arrive avec une dernière ouverture de boutique pour vos cadeaux de 
Noël et le spinning permet aux membres inscrits de brûler quelques calories avant 
les fêtes de fin d’année. 

En parallèle de toutes ces activités retracées jusqu’ici, le comité s’est beaucoup 
interrogé sur le fonctionnement de l’école de VTT et la grande difficulté d’avoir des 
moniteurs J&S ou des accompagnants qui s’engagent (jusque-là ça va encore en 
général) mais qui ensuite tiennent leurs engagements par leur présence régulière. 
En effet, outre les problèmes de météo capricieuse qui rende souvent incertain le 
déroulement de l’école, vient se greffer le problème de savoir à la dernière minute 
quel moniteur présent pour assurer l’accompagnement de nos jeunes sportifs. Un 
véritable casse-tête pour Raphaël, Seb et Pilou qui multiplient pourtant les séances 
pour tenter de faire comprendre qu’on attend plus qu’un engagement à la carte pour 
faire fonctionner les entraînements du jeudi. 

Sous l’angle de la communication, le comité CC a aussi redéfini en 2024 sa manière 
de faire. Régis, membre du comité, représente le pro de la communication qui 
s’occupe notamment de notre site internet, des newsletters mensuelles, et autres 
réalisations. Inès se dédie quant à elle à des publications sur les réseaux sociaux. 
Pour cette dernière partie, il est aussi demandé aux coureurs CC de relayer des 
informations ou des résultats qui les concernent ce qui contribue faire vivre cette 
communication. Merci aux personnes concernées d’y penser. 

Enfin, avant de reprendre cela plus en détail sous point 7, 2 communications à vous 
faire : Martine, notre cheffe des finances, intransigeante, crainte mais respectée, 
nous avait annoncé en début d’année 2024 poursuivre encore mais souhaitait 
remettre le flambeau dès 2025. Nous avons été attentifs et respectueux de sa 
demande comme vous pourrez le voir tout à l’heure.  
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Sebastien de son côté, un peu las des comités a lui aussi souhaité se retirer tout en 
gardant, outre son activité de moniteur J&S, l’activité de coach J&S et les contrats 
coureurs. C’est évidemment un fonctionnement de freelance qui marche aussi très 
bien pour un club comme CC, nous pouvons le constater avec beaucoup de 
satisfaction, avec la situation de Yann, qui porte l’organisation de la course de 
Biaufond et qui organise plusieurs sorties route tout au long de l’année. 

Pour conclure enfin ce rapport, je n’oublie pas de remercier chaleureusement tous 
les membres du comité CC qui investissent temps, énergie et motivation pour faire 
vivre votre club, n’oublions pas nos généreux sponsors sans qui pas grand-chose ne 
serait possible et les membres CC qui par leurs participations à nos événements ou 
par des coups de main ponctuels, permettent de belles choses. 

Merci de votre patience et de votre attention, j’en ai terminé. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Chaux-de-Fonds, le mercredi 02 avril 2025 


